

19 DE JUNIO DE 2018

HOGARES NUEVOS- OBRA DE CRISTO

FUNDADOR Y PRESIDENTE: PADRE RICARDO E. FACCI

www.hogaresnuevos.com.

e-mail: padrericardo@hogaresnuevos.com Tel: +54 9 11 61337597

Vicepresidente: Mariana Morón

e-mail: hermanamariana@hogaresnuevos.com Tel: +39 389 067 9844



Hogares Nuevos- Obra de Cristo

- *Movimiento Hijos de Hogares Nuevos* -

La *Asociación Privada Internacional de Fieles Hogares Nuevos* ha recibido la aprobación definitiva de sus estatutos en el año 2008, por el Dicasterio para los laicos. *Hogares Nuevos* comenzó en Argentina desde hace 35 años y su fundador es Padre Ricardo Facci, quien continúa acompañando a las familias y llevando este Movimiento a diferentes países. Hoy el Movimiento Hogares Nuevos está ubicado en 16 países (13 en América Latina y 3 en Europa: España, Rusia y comenzando en Italia). Hogares Nuevos tiene un sector para hijos, este sector ha crecido y se ha convertido en el *Movimiento Hijos de Hogares Nuevos*.

El Movimiento Hijos de Hogares nuevos es una rama de Hogares Nuevos-Obra de Cristo llamada a acompañar a los matrimonios del Movimiento Hogares Nuevos en la evangelización y educación de sus hijos a lo largo de las diversas etapas de crecimiento de los mismos.

El Movimiento Hijos de Hogares Nuevos acompaña a los hijos de los matrimonios a descubrir a Cristo Vivo en sus vidas y sea centro y eje de su vida cotidiana, su espiritualidad, sus opciones vocacionales y su compromiso apostólico. Busca que los hijos reconozcan su familia como una verdadera Iglesia doméstica, para asumir su realidad de hijos, discernir y prepararse convenientemente para su opción vocacional en vistas a formar una familia o a plantearse su posible consagración o ministerio ordenado.

Se realizan encuentros divididos de acuerdo a las etapas de maduración de un hijo:

- Encuentro Crecer: de 8 a 10 años
- Encuentro Despertar: de 11 a 12 años
- Encuentro Compartir: de 13 a 14 años
- Encuentro Decidir: de 15 a 17 años
- Encuentro Vivir: Mayores de 17 años
- Convivencias de Universitarios Hijos de Hogares Nuevos.

Los Encuentros de Hijos

Los Encuentros de hijos tienen una duración de un fin de semana. Las temáticas de las primeras etapas se centran en guiar a los hijos para que descubran y valoren su vida y familia como dos grandes regalos de Dios. También conduciendo a estos niños, adolescentes y jóvenes hacia un encuentro con Cristo Vivo para guiarlos hacia el descubrimiento de la verdadera felicidad y de la causa que la destruye, el pecado. Desde temprana edad se realiza una motivación para asumir el compromiso de ser hijos multiplicadores de la Buena Nueva de Jesús.

En los Encuentros de las etapas de hijos más grandes los temas buscan el crecimiento espiritual, el encuentro con Cristo Vivo, el camino de conversión hacia la santidad. El tema vocación se plantea desde los 8 años hasta el último de los encuentros y se proyecta como preparación para la opción vocacional y para formar su familia en el futuro. En los hijos adolescentes es importante implementar la profundización del noviazgo como un Kairos para los novios y un Kairos para la Iglesia, desde una nueva evangelización que anuncie eficazmente el llamado a la vocación al Amor y el respeto por la vida y tiene como fruto las nuevas generaciones. La formación y la vivencia del Evangelio son herramientas para responder al mandato misionero y a la construcción de comunidades de hijos. Los temas mencionados se van profundizando y agregando a medida que los niños van creciendo y se van integrando en las distintas etapas. Los contenidos de los temas mencionados anteriormente desembocan en trabajos grupales que conducen a “puestas en común” y también trabajos personales con espacio de reflexión, oración y adoración al Santísimo. Los juegos y momentos de recreación persiguen el objetivo de crear espacios al joven para integrarse, conocerse y expresar los dones y

creatividad de cada uno. Se estimula por medio de juegos y dinámicas a reflexionar sobre la vida comunitaria y el sentido de experimentar la necesidad y responsabilidad de integrar equipo.

Los equipos de los Encuentros están conformados por un sacerdote, una consagrada, un joven director, 5 jóvenes animadores y un matrimonio. Todos integrantes de la Obra Hogares Nuevos que se forman en Pastoral Familiar y contenidos sobre el Anuncio de la Buena Nueva del Matrimonio y la Familia y sobre formación del carisma del Movimiento.

Comunidades de Hijos

Dentro del Movimiento se trabaja la formación de comunidades Pos-Encuentro, de acuerdo a las diferentes etapas, con la realización de trabajos mensuales llamados *Cartillas*, un material propio, cuenta con 20 temas para acompañar a los hijos en el crecimiento personal y en la fe, en la conversión, en la profundización de las virtudes cristianas y en abrazar una espiritualidad de vida. De esta manera se crean ambientes adecuados para el acompañamiento de los niños, adolescentes y jóvenes. Estos hijos comienzan a ser sal y luz de la vida, signo testimonial de la presencia de Cristo para el mundo. Al frente de cada comunidad está un joven hijo de Hogares Nuevos y un matrimonio que tenga el carisma de trabajar con los jóvenes y a su vez estos están acompañados por un equipo coordinador diocesano del Movimiento y el asesoramiento espiritual de una consagrada Misionera de la Familia. Toda la estructura del Movimiento Hijos de Hogares Nuevos se integra a la organización Diocesana y Nacional de la Pastoral Juvenil de la Iglesia en cada país donde se encuentra.

Acompañamiento vocacional

El Movimiento cuenta con una Secretaria de Misión y Vocación, encargada de acompañar a los jóvenes en el proceso de descubrimiento vocacional a través de jornadas y retiros vocacionales. A través del acompañamiento a los hijos desde 8 a 30 años de edad, realizamos la preparación remota, próxima y una introducción a la etapa de la preparación inmediata del sacramento del matrimonio. Consideramos que esta es una forma efectiva para conseguir luego la respuesta positiva de un joven a la preparación inmediata al matrimonio que ofrece cada Parroquia. A estos mismos jóvenes luego del sacramento del matrimonio se les brinda la oportunidad, de motivarlos a insertarse en el Movimiento Hogares Nuevos, teniendo un acompañamiento durante esta nueva etapa concreta de pos-sacramento del matrimonio, donde empiezan a constituir su familia.

Otras actividades

Otra actividad importante que se realiza son los Congresos Internacionales del Movimiento Hijos de Hogares Nuevos, participan los hijos provenientes de los diferentes países donde se encuentra el Movimiento. En cada Congreso se experimenta que el joven no está solo, renovando su pertenencia a la Iglesia Madre. Desde el año 2010 el Movimiento de Hijos participa en la Jornada Mundial de la Juventud, con jóvenes de los 16 países. El proceso de acompañamiento que se desarrolla dentro del Movimiento Hijos de Hogares Nuevos con los niños, adolescentes y jóvenes está sustentado gracias a los 35 años de camino y experiencia de todo el Movimiento que se hace presente en 16 países. Llegan a ser en la actualidad 60.000 hijos aproximadamente que se benefician de la espiritualidad de esta Obra.

En resumen: nuestra propuesta es considerar cómo la Pastoral Juvenil en este Movimiento se inserta en la Pastoral Familiar, es decir, caminan juntos, se entrelazan, porque para nosotros en la Nueva Evangelización la pastoral familiar debe integrar la pastoral juvenil y ser conversional, poniendo a Cristo como centro, teniendo como tema transversal del proyecto pastoral: la Familia.

Considerar que la pastoral de los jóvenes también debe ser “pastoral de prevención” desde temprana edad. Es sumamente importante la “pastoral del bombero” y es tan necesaria para la Iglesia y la sociedad, pero el bombero siempre llega tarde, llega después de que ocurrió el siniestro y debe apagar

el incendio inmediato. Estamos convencidos que a la luz de una antropología teológica, una cristología y una eclesiología madura, abierta y generosa, podemos acompañar adecuadamente al niño que 7 años más tarde será el joven de nuestra Iglesia y el futuro laico adulto protagonista de la educación de las nuevas generaciones. Así hemos acompañado a los jóvenes en estos 35 años desde Hogares Nuevos.

Presentación de 3 minutos

Soy Mariana Moron, consagrada Misionera de la Familia y Vicepresidente de la *Asociación Privada Internacional de Fieles Hogares Nuevos* ha recibido la aprobación definitiva de sus estatutos en el año 2008, por el Dicasterio para los laicos. *Hogares Nuevos* comenzó en Argentina desde hace 35 años y su fundador es Padre Ricardo Facci, quien continúa acompañando a las familias y llevando este Movimiento a diferentes países. Hoy el Movimiento Hogares Nuevos está ubicado en 16 países (13 en América Latina y 3 en Europa: España, Rusia y comenzando en Italia). Hogares Nuevos tiene un sector para hijos, este sector ha crecido y se ha convertido en el *Movimiento Hijos de Hogares Nuevos*.

El Movimiento Hijos de Hogares Nuevos acompaña a los hijos de los matrimonios a descubrir a Cristo Vivo en sus vidas para constituirlo centro y eje de su vida cotidiana, su espiritualidad, sus opciones vocacionales y su compromiso apostólico.

Realizamos encuentros divididos de acuerdo a las etapas de maduración de un hijo:

- Encuentro Crecer: de 8 a 10 años
- Encuentro Despertar: de 11 a 12 años
- Encuentro Compartir: de 13 a 14 años
- Encuentro Decidir: de 15 a 17 años
- Encuentro Vivir: Mayores de 17 años
- Convivencias de Universitarios Hijos de Hogares Nuevos.

Dentro del Movimiento se trabaja la formación de comunidades Pos-Encuentro, de acuerdo a las diferentes etapas, con la realización de trabajos mensuales llamados *Cartillas*, un material propio, cuenta con 20 temas para acompañar a los hijos en el crecimiento personal y en la fe, en la conversión, en la profundización de las virtudes cristianas y en abrazar una espiritualidad de vida. De esta manera se crean ambientes adecuados para el acompañamiento de los niños, adolescentes y jóvenes.

El Movimiento cuenta con una Secretaria de Misión y Vocación, encargada de acompañar a los jóvenes en el proceso de descubrimiento vocacional a través de jornadas y retiros vocacionales. A través del acompañamiento a los hijos desde 8 a 30 años de edad, realizamos la preparación remota, próxima y una introducción a la etapa de la preparación inmediata del sacramento del matrimonio.

En los hijos adolescentes es importante implementar la profundización del noviazgo como un Kairos para los novios y un Kairos para la Iglesia, desde una nueva evangelización que anuncie eficazmente el llamado a la vocación al Amor y el respeto por la vida y tiene como fruto las nuevas generaciones.

En resumen: nuestra propuesta es considerar cómo la Pastoral Juvenil en este Movimiento se inserta en la Pastoral Familiar, es decir, caminan juntos, se entrelazan, porque para nosotros en la Nueva Evangelización la pastoral familiar debe integrar la pastoral juvenil y ser conversional, poniendo a Cristo como centro, teniendo como tema transversal del proyecto pastoral: la Familia.

Considerar que la pastoral de los jóvenes también debe ser “pastoral de prevención” desde temprana edad. Es sumamente importante la “pastoral del bombero” y es tan necesaria para la Iglesia y la

sociedad, pero el bombero siempre llega tarde, llega después de que ocurrió el siniestro y debe apagar el incendio inmediato. Estamos convencidos que a la luz de una antropología teológica, una cristología y una eclesiología madura, abierta y generosa, podemos acompañar adecuadamente al niño que 7 años más tarde será el joven de nuestra Iglesia y el futuro laico adulto protagonista de la educación de las nuevas generaciones. Así hemos acompañado a los jóvenes en estos 35 años desde Hogares Nuevos.

Testimonio de una joven hija de Hogares Nuevos

Soy Nadia Karina De Lima, tengo 24 años. Soy Consagrada Misionera de la Familia. Sector que pertenece a Hogares Nuevos- Obra de Cristo. Antes de ingresar a la comunidad formaba parte del sector Movimiento Hijos de Hogares Nuevos, sector que acompaña a los hijos de los matrimonios que forman parte del Movimiento Hogares Nuevos. Desde los 7 años integro este Movimiento junto con mi familia. Mis papás insertos en el sector de matrimonios y mi hermano y yo en el sector de los hijos.

A través de los Encuentros y las diferentes actividades de las que participé desde los 8 años, fui descubriendo el valor de mi familia y de que Cristo habita en medio nuestro. Descubrí que Él nos llama a ser felices a través de caminos concretos, es decir a través de una vocación concreta, el matrimonio o la vida consagrada y sacerdotal. En este caminar me iba enamorando cada vez más del matrimonio gracias al testimonio de mis papás e iba surgiendo en mí un deseo fuerte de formar una familia cristiana.

Mi amor por la familia, junto con el acompañamiento y el testimonio de los sacerdotes consagrados y misioneros de la Familia, generó en mí una fuerte pregunta sobre la posibilidad de la vocación a la vida consagrada a la que Cristo me estaba llamando.

Es importante mencionar que gracias a las comunidades de hijos que vamos formando dentro del Movimiento, pude vivir profundamente este proceso interior. Me sentía acompañada por otros hijos, por otros jóvenes que buscan también seguir a Cristo. Las comunidades crean un clima propicio para crecer en la fe, en las virtudes y valores. Ayuda a salir de uno mismo y a no tener miedo de hablar sobre el llamado al matrimonio como vocación, o de sentir el llamado a la vida consagrada o sacerdotal. Generando así una verdadera comunidad de jóvenes cristianos.

El llamado que sentía se iba haciendo cada vez más fuerte, más claro. Pero de la misma forma mis miedos, mis dudas e inquietudes también lo iban haciendo. Uno como joven no puede atravesar este momento solo. Es aquí cuando se necesita mucho más del acompañamiento espiritual.

Gracias a la cercanía que sentía por parte de una consagrada pude expresarle mi inquietud vocacional. El acompañamiento que recibí por parte de ella fue muy importante para mí. Porque se ofreció a que juntas descubriéramos qué era lo que Dios quería para mí, respetando en todo momento mi libertad y ayudándome a que poco a poco fuera profundizando en mi unión íntima con Cristo.

Para llegar a dar mi Sí al Señor he vivido un camino de acompañamiento y perseverancia en el que Cristo por medio del itinerario de este Movimiento se me mostró muy cercano y muy actual. Creo que esto es lo que los jóvenes necesitan, sentir a Cristo, a un Cristo que los llama y se hace presente a través de personas concretas, a través de una comunidad, una consagrada o sacerdote que lo sostiene. Para que de esta forma puedan dar un Sí generoso a la llamada de Cristo.



Hogares Nuevos - Opera di Cristo **- Movimento Figli di Hogares Nuevos -**

L'Associazione Privata Internazionale dei Fedeli, *Hogares Nuevos* ha ricevuto la approvazione definitiva dei suoi statuti nell'anno 2008, dal Dicastero per i laici. *Hogares Nuevos* é iniziata da 35 anni in Argentina e suo Fondatore è Don Ricardo Facci, che continua ad accompagnare le famiglie e portare questo Movimento in diversi paesi. Oggi il Movimento *Hogares Nuevos* si trova in 16 paesi (13 in latinoamerica e 3 in Europa: Spagna, Russia e iniziando Italia). *Hogares Nuevos* ha un settore per i figli, questo settore è cresciuto ed è diventato *Movimento Figli di Hogares Nuevos*.

Il Movimento Figli di *Hogares Nuevos* è un settore di *Hogares Nuevos* – Opera di Cristo chiamato ad accompagnare le coppie a vivere il loro sacramento del matrimonio e anche accompagnare nell'evangelizzazione ed educazione dei loro figli nelle varie fasi della loro crescita. Il Movimento Figli di *Hogares Nuevos* accompagna i figli alla scoperta di Cristo Vivo nella loro vita per essere il centro e l'asse della loro vita quotidiana, la loro spiritualità, le loro opzioni vocazionali e il loro impegno apostolico. Aiuta i figli a riconoscere la loro famiglia come una vera Chiesa domestica, ad assumere la loro realtà come figli, a discernere e prepararsi adeguatamente per la loro opzione vocazionale al fine di formare una famiglia o di considerare la loro possibile consacrazione o ministero ordinato.

Vengono organizzati incontri divisi secondo le fasi di maturazione di un figlio:

- Incontri Crescere: da 8 a 10 anni
- Incontri Risvegliare: da 11 a 12 anni
- Incontri Condividere: da 13 a 14 anni
- Incontri Decidere: da 15 a 17 anni
- Incontri Vivere: da 17 a 30 anni
- Incontri di figli universitari di *Hogares Nuevos*.

Gli incontri dei figli

Gli Incontri dei figli hanno una durata di un fine settimana. I temi delle prime fasi si concentrano sul guidare i figli a scoprire e valutare la loro vita e la famiglia come due grandi doni di Dio. Anche guidando questi bambini, adolescenti e giovani verso un incontro con il Cristo Vivente per guidarli verso la scoperta della vera felicità e la causa che la distrugge, il peccato. Fin dalla tenera età si è motivati ad assumere l'impegno di essere figli evangelizzatori della Buona Novella di Gesù.

Negli Incontri delle tappe dei Figli più grandi, i temi cercano la crescita spirituale, l'incontro con il Cristo Vivente, il cammino di conversione verso la santità. Il tema della vocazione è considerato dagli 8 anni fino all'ultimo degli incontri ed è proiettato come preparazione per la scelta vocazionale e per formare la sua famiglia in futuro. Nei figli adolescenti è importante attuare l'approfondimento del fidanzamento come un Kairos per i fidanzati e un Kairos per la Chiesa, da una nuova evangelizzazione che annuncia efficacemente la chiamata alla vocazione all'Amore e rispetto della vita, che ha come frutto le nuove generazioni. La formazione e la ricerca di vivere il Vangelo sono strumenti per rispondere al mandato missionario e alla costruzione di comunità di figli. I temi citati sono approfonditi d'accordo con la crescita del bambino, crescono e si integrano nelle diverse fasi. I contenuti portano al lavoro di gruppo che porta alla "condivisione" e i lavori personali con spazio per la riflessione, la preghiera e l'adorazione del Santissimo Sacramento. I giochi e i momenti di ricreazione perseguono l'obiettivo di creare spazi in cui i giovani possano integrarsi, conoscersi e esprimere i doni e la creatività di ciascuno. Viene stimolato attraverso giochi e dinamiche per riflettere sulla vita della comunità e sul senso di sperimentare il bisogno e la responsabilità di integrare l'equipe.

Ogni equipe degli Incontri è composto da un sacerdote, una missionaria della famiglia, un giovane guida, 5 giovani animatori e una coppia col carisma di evangelizzare i bambini e i giovani. Tutti sono membri della opera *Hogares Nuevos* e si formano nella pastorale familiare, sull'annuncio della buona novella del matrimonio, della famiglia e sulla formazione del carisma del movimento.

Comunità dei figli

All'interno del movimento, la formazione delle comunità Post-Incontro viene elaborata, secondo le diverse fasi, con l'esecuzione di lavori mensili chiamati *Cartilla*, un materiale elaborato per accompagnare i bambini nella loro crescita personale nella fede, la conversione, l'approfondimento delle virtù cristiane e nell'abbracciare una spiritualità di vita. In questo modo vengono creati comunità come ambienti adatti per l'accompagnamento di bambini, adolescenti e giovani. Questi figli cominciano ad essere sale e luce di vita, un segno testimoniale della presenza di Cristo, per il mondo. Guida ogni comunità un giovane figlio di *Hogares Nuevos* e una coppia che ha il carisma di guidare i giovani e questi sono accompagnati da un gruppo di coordinamento diocesano del Movimento e dalla guida spirituale di una Consacrata Missionaria della Famiglia. L'intera struttura del movimento dei Figli di *Hogares Nuevos* è integrata nell'organizzazione diocesana e nazionale della Pastorale Giovanile della Chiesa in ogni paese in cui si trova.

Accompagnamento vocazionale

Il Movimento ha una Segreteria di Vocazione e Missione, che ha la responsabilità di accompagnare i giovani nel processo di discernimento vocazionale attraverso giornate e ritiri vocazionali. Attraverso l'accompagnamento dei figli dagli 8 ai 30 anni, eseguiamo la preparazione remota, prossima e una introduzione allo stadio della preparazione immediata del sacramento del matrimonio. Riteniamo che questo sia un modo efficace per ottenere in seguito la risposta positiva di un giovane alla preparazione immediata per il matrimonio offerto da ciascuna parrocchia. Questi stessi giovani, dopo il sacramento del matrimonio, hanno la possibilità di essere motivati ad inserirsi nel Movimento *Hogares Nuevos*, con un accompagnamento durante questa nuova fase concreta del post-sacramento del matrimonio, dove iniziano a costituire la loro famiglia e inserirsi in comunità di giovani coppie.

Altre attività

Vengono svolte Congressi internazionali del Movimento Figli di *Hogares Nuevos*, che coinvolgono i figli dei diversi paesi in cui si trova il movimento. In ogni Congresso si sperimenta che il giovane non è solo, a rinnovare la sua appartenenza alla Chiesa Madre e vive il dono di essere cristiano e la gioia di comunicarlo. Dal 2010, il Movimento dei figli partecipa alla Giornata mondiale della gioventù, con figli giovani provenienti da 16 paesi. Il processo di accompagnamento che si svolgono all'interno del Movimento dei figli di *Hogares Nuevos* con bambini, adolescenti e giovani sono realizzati grazie ai 35 anni di cammino ed esperienza di tutto il Movimento che è presente in 16 paesi. Attualmente, circa 60.000 figli si beneficiano della spiritualità di questa Opera.

In Sintesi: Nostra proposta è considerare come la Pastorale giovanile in questo Movimento si inserisce nella Pastorale Familiare, o meglio dire, camminano insieme, si intrecciano, perché per noi nella Nuova Evangelizzazione la Pastorale Familiare deve integrare la pastorale giovanile ed essere conversionale, deve mettere al centro Cristo ed avere come tema trasversale del progetto pastorale: la Famiglia.

Considerare che la Pastorale Giovanile anche dev'essere una "pastorale di prevenzione" fin dalla tenera età. È estremamente importante la pastorale del "pompieri" e che è così necessaria nella Chiesa e nella società, ma il pompiere è sempre in ritardo, arriva dopo l'incidente e deve spegnere immediatamente il fuoco. Siamo convinti che dalla luce di una antropologia teologica, una cristologia ed ecclesiologia matura, aperta e generosa, si può accompagnare con efficacia il bambino che 7 anni

dopo sarà il giovani della nostra Chiesa e il futuro laico adulto protagonista anche della educazione delle nuove generazioni. Così abbiamo accompagnato i giovani in questi 35 anni da *Hogares Nuevos*.

Intervento di 3 minuti

Sono Mariana Moron, Missionaria della Famiglia e Vicepresidente dell'Associazione Privata Internazionale dei Fedeli, "Hogares Nuevos". Questa Associazione ha ricevuto la approvazione Pontificia e anche la approvazione definitiva dei suoi statuti nell'anno 2008, da questo Dicastero. *Hogares Nuevos* é iniziata da 35 anni in Argentina e suo Fondatore è Don Ricardo Facci, che continua ad accompagnare le famiglie e portare questo Movimento in diversi paesi. Oggi il Movimento *Hogares Nuevos* si trova in 16 paesi (13 in latinoamerica e 3 in Europa: Spagna, Russia e iniziando Italia). *Hogares Nuevos* ha un settore per i figli, questo settore è cresciuto ed è diventato *Movimento Figli di Hogares Nuevos*.

Il Movimento Figli di *Hogares Nuevos* accompagna i figli alla scoperta di Cristo Vivo nella loro vita per essere il centro e l'asse della loro vita quotidiana, la loro spiritualità, le loro opzioni vocazionali e il loro impegno apostolico.

Organizziamo incontri divisi secondo le fasi di maturazione di un figlio:

- Incontri Crescere: da 8 a 10 anni
- Incontri Risvegliare: da 11 a 12 anni
- Incontri Condividere: da 13 a 14 anni
- Incontri Decidere: da 15 a 17 anni
- Incontri Vivere: da 17 a 30 anni
- Incontri di figli universitari di *Hogares Nuevos*.

All'interno del movimento, la formazione delle comunità Post-Encuentro viene elaborata, secondo le diverse fasi, con l'esecuzione di lavori mensili chiamati "Cartilla", che è un materiale elaborato, per accompagnare i bambini nella loro crescita personale e nella fede, nella conversione, nell'approfondimento delle virtù cristiane e nell'abbracciare una spiritualità di vita. In questo modo vengono creati comunità come ambienti adatti per l'accompagnamento di bambini, adolescenti e giovani.

Il Movimento ha una Segreteria di Vocazione e Missione, che ha la responsabilità di accompagnare i giovani nel processo di discernimento vocazionale attraverso giornate vocazionale e ritiri vocazionali. Attraverso l'accompagnamento dei figli dagli 8 ai 30 anni, eseguiamo la preparazione remota, prossima e una introduzione allo stadio della preparazione immediata del sacramento del matrimonio.

Nei figli adolescenti è importante attuare l'approfondimento del fidanzamento come un Kairos per i fidanzati e un Kairos per la Chiesa, da una nuova evangelizzazione che annuncia efficacemente la chiamata alla vocazione all'Amore e al rispetto della vita e che ha come frutta le nuove generazioni.

In Sintesi: Nostra proposta è considerare come la Pastorale giovanile in questo Movimento si inserisce nella Pastorale Familiare, o meglio dire, camminano insieme, si intrecciano, perché per noi nella Nuova Evangelizzazione la Pastorale Familiare deve integrare la pastorale giovanile ed essere conversionale, deve mettere al centro Cristo ed avere come tema trasversale del progetto pastorale: la Famiglia.

Considerare che la Pastorale Giovanile anche dev'essere una "pastorale di prevenzione" fin dalla tenera età. È estremamente importante la pastorale del "pompieri" e che è così necessaria nella Chiesa e nella società, ma il pompiere è sempre in ritardo, arriva dopo l'incidente e deve spegnere immediatamente il fuoco. Siamo convinti che dalla luce di una antropologia teologica, una cristologia

ed eclesiologia matura, aperta e generosa, si può accompagnare con efficacia il bambino che 7 anni dopo sarà il giovani della nostra Chiesa e il futuro laico adulto protagonista anche della educazione delle nuove generazioni. Così abbiamo accompagnato i giovani in questi 35 anni da *Hogares Nuevos*.

Testimonianza di una giovane figlia di *Hogares Nuevos*

Sono Nadia Karina De Lima, ho 24 anni. Sono Consacrata Missionaria della Famiglia, settore che appartiene a Hogares Nuevos- Obra de Cristo. Prima di entrare nella comunità, facevo parte del movimento Figlie di Hogares Nuevos, un settore che accompagna i figli delle coppie che fanno parte del movimento Hogares Nuevos. Da quando avevo 7 anni faccio parte di questo movimento insieme alla mia famiglia. I miei genitori inseriti nel settore delle coppie, e mio fratello e io nel settore dei figli.

Attraverso gli Incontri e le diverse attività a cui ho partecipato da quando avevo 8 anni, ho scoperto il valore della mia famiglia e che Cristo vive in mezzo a noi. Ho scoperto che ci chiama ad essere felici attraverso percorsi concreti, cioè attraverso una vocazione concreta, sposarsi o la vita religiosa e sacerdotale. In questo percorso mi sentivo sempre più innamorata della vocazione al matrimonio e formare una famiglia cristiana, grazie alla testimonianza dei miei genitori. Il mio amore per la famiglia, insieme all'accompagnamento e alla testimonianza delle consacrate e dei sacerdoti Missionari della Famiglia, ha generato in me una forte domanda sulla possibilità della vocazione alla vita consacrata a cui Cristo mi chiamava. Era qualcosa che non avrei mai pensato di provare e tuttavia si era sviluppato nel mio cuore.

È importante ricordare che grazie alla comunità di figli del movimento, sono stata in grado di vivere profondamente questo processo interno. Mi sono sentita accompagnata da altri figli, da altri giovani che cercano anche di seguire Cristo. Le comunità creano un clima favorevole per crescere nella fede, nelle virtù e nei valori cristiani. Aiuta ad uscire da se stesso e non avere paura o vergogna di parlare della chiamata al matrimonio come vocazione o di sentire la chiamata alla vita religiosa o sacerdotale. La chiave nella mia vita fu il generare ed essere protagonista di una vera comunità di figli e giovani cristiani.

Con il passare del tempo, la chiamata che sentivo diventava sempre più forte e allo stesso tempo anche le mie paure, i miei dubbi e le mie preoccupazioni. Un giovane non può passare attraverso questo momento da solo. È molto necessario più accompagnamento spirituale.

Grazie alla vicinanza che avevo da parte di una consacrata Missionaria della Famiglia, ho potuto esprimere la mia preoccupazione vocazionale. L'accompagnamento che ho ricevuto da lei è stato molto importante per me. Perché si è offerto di scoprire insieme ciò che Dio voleva per me, rispettando la mia libertà in ogni momento e aiutandomi ad approfondire la mia intima unione con Cristo.

Per dare il mio Sì al Signore, ho vissuto un percorso di accompagnamento e perseveranza in cui, attraverso l'itinerario di questo movimento, Cristo mi era molto vicino e molto attuale. Credo che questo sia ciò di cui i giovani hanno bisogno, per conoscere Cristo, un Cristo che chiama e si rende presente attraverso le persone concrete, attraverso i genitori, attraverso una comunità, una persona religiosa o un sacerdote che sostiene. Se impariamo da piccoli a coltivare un cuore generoso arriverà il momento di maturità per poter dare un sì generoso alla chiamata di Cristo: “vieni e seguimi”.